



Planet 'O' – Umgang mit Wahlplakaten

Oberschleißheim. Auf Dich, Menschlichkeit! Der Kreisjugendring München-Land (KJR) als Gliederung des Bayerischen Jugendrings (BJR) tritt ein für eine vielfältige, demokratische und rechtsstaatliche Gesellschaft, in der die Würde des Einzelnen und der Respekt voreinander Gültigkeit haben. Nationalismen und Diskriminierungen jeglicher Art erteilen der BJR und somit auch der KJR eine deutliche Absage.

Als öffentliche Einrichtung haben wir keinen Einfluss auf Wahlplakate, die vor dem Planet 'O', einer Einrichtung der Offenen Kinder- und Jugendarbeit in Oberschleißheim, platziert werden. Wir distanzieren uns von Aussagen und Gruppierungen, die unsere weltoffene Gesellschaft gefährden. Im Zentrum unserer pädagogischen Arbeit stehen unsere Prinzipien – Vielfalt & Lebensweltorientierung, Partizipation, Selbstbestimmung & Freiwilligkeit, Wertschätzung und Offenheit, Parteilichkeit und Nachhaltigkeit – mit denen wir das vorurteilsfreie Denken von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen fördern. Das Planet 'O' und seine Angebote richten sich an alle Menschen, unabhängig von Geschlecht, kultureller und sozialer Herkunft, Alter, Religion, Weltanschauung, Behinderung oder sexueller Identität. Auch bei unserer letzten Aktion, an die ein Banner an unserem Jugendzentrum erinnert, haben wir deutlich gemacht: „Oberschleißheim ist bunt und es ist gut so“.

Über den Kreisjugendring München-Land:

Der Kreisjugendring München-Land (KJR) ist eine Gliederung des Bayerischen Jugendrings, KdöR, und freier Träger der Jugendhilfe. Als eine der größten Jugendorganisationen in Bayern vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen. Im KJR sind 32 Jugendverbände und Jugendinitiativen aus dem Landkreis München organisiert. Durch vielfältige Bildungs- und Freizeitangebote fördert der KJR die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen und das soziale Miteinander. Dafür beschäftigt er rund 500 hauptberuflich Mitarbeitende in über 120 Einrichtungen sowie viele ehrenamtlich Aktive. In der Überregionalen Bildungsarbeit organisiert der KJR das Bildungszentrum Burg Schwaneck, das Ferien- und Bildungszentrum Siegsdorf sowie das Heiner Janik Haus, Jugendbegegnungsstätte am Tower in Oberschleißheim. In der Regionalen Jugendarbeit hat der KJR München-Land Trägerschaften und Kooperationen in den Bereichen Offene und mobile Kinder- und Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit an Schulen, Gebundene und offene Ganztagschule, Nachmittagsbetreuung und in Einrichtungen der Jungen Integration.